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Светлана Орлова:

«А чё вы 
улыбаетесь?»
Три часа при большом стече-
нии чиновников, медицинской
общественности и граждан
длилось в субботу заседание
в «белом доме» по пробле-
мам здравоохранения.

В Коврове забастовал… троллейбус

В прошлом номере мы с вами, уважаемые земляки, гадали: какова она – новый владимирский 
губернатор, пусть и с приставкой «врио»? Прошло две недели и первое впечатление о ней уже 
сложилось. Оно может оказаться впоследствии обманчивым. Но может и не оказаться таковым вовсе. 

Классика – наше ВСЁ

Приезд в Ковров ВРИО губернатора Светланы Орловой негативно отразилось на дорожной ситуации возле Ковровского механи-
ческого завода. В ожидании высокой гостьи был закатан в асфальт ливневой сток. В результате образовалось рукотворное море.

Газета «Ковровская искра»
сообщила, что последствием
этого украшательства до-

рожного покрытия стала «италь-
янская забастовка» водителя
троллейбуса 6-го маршрута Ека-
терины Бубновой.

Она остановила транспортное
средство возле «моря», скрываю-
щего ямы и ухабы, поскольку не-
сёт ответственность за пассажи-
ров. А правила гласят, что в лужу
глубиной более 150 мм соваться
троллейбусу нельзя.

Что думает об этом начальство
муниципального троллейбусного

управления, пока неизвестно. Оно
не появилось на месте происше-
ствия. Зато приехали сотрудники
ГИБДД и составили акт, зафикси-
ровав в нем глубину лужи – 17 см.
Этим пока дело закончилось.

Но если руководство МУП УТТ
будет выражать недовольство во-
дителем, выполнившим установ-
ленные требования, Екатерине
Бубновой поможет профсоюз.
Она входит в первичное отделе-
ние СОЦПРОФ, созданного на
предприятии.

Между тем у горожан всё мень-
ше остается надежд на то, что го-

родские власти приведут в поря-
док дорожную и ливневую сети
Коврова в нормальное состоя-
ние. Недавний визит в город ору-
жейников новой начальницы ре-
гиона-33 разочаровал многих.

Светлане Орловой очень пон-
равился ковровский мэр Виктор
Кауров, и они теперь опасаются,
как бы тот не стал почивать на
лаврах. Впрочем, и до этого в
дорожных вопросах градона-
чальник не проявлял особой ак-
тивности.

Фото Виктора МАЙСТРЕНКО,
«33polit.info»

На выплаты 
к 9  мая средства

найдут

Срочность проведения
внеочередного заседа-
ния Заксобрания была

вызвана необходимостью
принять областной закон «О
единовременной выплате
членам семей некоторых ка-
тегорий военнослужащих и
сотрудников органов внут-
ренних дел».

Представление о проекте
закона врио губернатора
Светлана Орлова подписала
в день сессии 9 апреля.

Единовременная выплата к
9 мая будет ежегодной. В
2013 года она составит 3 ты-
сячи рублей и распространит-
ся на 9323 человека. Это вдо-
вы военнослужащих, вдовы и
родители погибших ветера-
нов боевых действий, сотруд-
ников органов внутренних дел

РФ, погибших при исполне-
нии обязанностей.

Всего на это из областного
бюджета потребуется 28,389
млн. рублей.

Депутата ЗС Виктора Шо-
хрина интересовал источник
финансирования: «Ранее нам
говорили об очень напряжен-
ном бюджете, так откуда
возьмутся средства, у кого мы
отнимем деньги?»

Директор департамента со-
циальной защиты населения
обладминистрации Л. Кукуш-
кина сообщила, что источни-
ки станут известны при об-
суждении в профильных
комитетах изменений в бюд-
жет области перед очеред-
ным заседанием ЗС. «Финан-
систы нам скажут, откуда они
возьмут деньги», – подчеркну-
ла она.

Закон был принят депута-
тами единогласно.

«33polit.info»

Вскрытие рек 
во Владимирской

области ожидается 
во второй декаде апреля

По сообщению Главного управления
МЧС по Владимирской области, па-
водковая обстановка в регионе на-

ходится под контролем. 
На реках области наблюдается ледо-

став с полыньями, закраины. На 3 реках
области отсутствуют ледовые явления (это
Серая, Ушна, Судогда). Полный ледостав
наблюдается на участке Клязьмы (Гали-
цы).

Закраины отмечаются на 5 реках: это
Ока (Муром 80% льда), Клязьма (Вязники
80% льда), Бужа (Избище 40% льда),
Клязьма (Владимир 80% льда), Колокша
(Бабаево 60 % льда). На Клязьме в Ковро-
ве наблюдается густой ледоход.

В целях контроля за паводковой об-
становкой дополнительно развернуто 
3 водомерных поста на реках Унжа (Ме-
ленки), Каменка (Суздаль), Киржач
(Киржач). 

На Унже – забереги, 5% льда; на Камен-
ке – закраины; на Киржаче отсутствует ле-
довое явление.

По данным Владимирского областного
центра по гидрометеорологии и монито-
рингу окружающей среды от 7.04.2013: по
14 апреля ожидается повышение уровня
воды в реке Судогда в городе Судогда и
его сохранение в пределах неблагопри-
ятных значений.

Работали 6 оперативных групп по конт-
ролю над паводковой обстановкой (Влади-
мир, Гусь-Хрустальный, Судогода, Кольчу-
гино, Юрьев-Польский, Собинска),
проведена одна авиаразведка, подтопле-
ний не зафиксировано.

Главное управление, подчинённые под-
разделения, силы и средства территори-
альной подсистемы функционируют в ре-
жиме «Повседневная деятельность».

Для жителей области круглосуточно и бес-
платно работает единый телефон доверия
Главного управления МЧС (4922) 39-99-99.
По нему можно сообщать информацию об
осложнении паводковой остановки и полу-
чить консультацию о порядке действий в
случае чрезвычайной ситуации.
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Визит врио губернатора 
С. Орловой в Юрьев-Поль-
ский район ознаменовал-
ся явной дискриминацией
местных депутатов по по-
литическому признаку.

Коммунистов из районного
и городского советов не
пригласили на встречу с

временной начальницей обла-
сти.

Первый секретарь райкома
КПРФ и руководитель фракции
в районном совете Н. Юрченко
случайно узнала о визите Ор-
ловой от депутата горсовета Н.
Исаковой. Та, в свою очередь,
от коллеги-единоросса, кото-
рый собирался на встречу с
врио губернатора.

Депутатов-коммунистов не
пригласили. А их в райсовете 7
человек, в горсовете – 6.

В администрации района
объяснили это тем, что в зале,
где проходила встреча, мало
места.

Нина Михайловна полагает,
что могли бы пригласить хотя
бы руководителей фракций
КПРФ. Это уже стало нехоро-
шей практикой. Когда в район
приезжали председатель ЗС В.
Киселёв и главный федераль-

ный инспектор С. Рыбаков, де-
путатов-коммунистов также не
приглашали.

«Потом на фотографиях в
районной газете я видела, что
рядом с гостями были депута-
ты из «Единой России», – ска-
зала Н. Юрченко.

Ей непонятна такая селек-
ция по политическому призна-
ку. Не знает она, является ли
это инициативой самих гостей,
включая врио губернатора, или
районной администрации.

По словам Юрченко, у жите-
лей района немало вопросов к
первому лицу в области.

Им хотелось бы узнать у 
С. Орловой её позицию по мно-
гим проблемам, включая доро-
ги и тарифы, услышать её мне-
ние по кадровой политике
(«Почему начались освобожде-
ния в областной администра-
ции?»), об отношении к пар-
тиям: как она намерена с ними
работать, являясь членом пре-
зидиума генсовета «Единой
России».

«У меня сложилось впечат-
ление, что пригласили самых
спокойных, тех, кто не будет
сильно выступать», – считает
районный депутат.

Людмила ЕШАНУ

Заместителем главы администрации
Владимирской области – госсекрета-
рём назначен Сергей Михайлович 

НЕВЗОРОВ.
Руководитель Секретариата заместителя

Председателя Совета Федерации Федераль-
ного Собрания РФ С.Ю. Орловой c июня
2012.

С 2005 по 2010 – советник заместителя
Председателя СФ С.Ю. Орловой,

с 2003 по 2005 – советник отдела по орга-
низации взаимодействия с федеральными
органами власти Организационного управ-
ления Аппарата СФ,

с 2002 по 2003 – советник отдела по взаи-
модействию с федеральными органами вла-
сти и органами власти субъектов РФ Органи-
зационного управления Аппарата СФ,

с 1999 по 2002 – советник отдела по взаи-
модействию с федеральными органами вла-
сти и обеспечению согласительных процедур
Управления по организации работы СФ и
взаимосвязи с органами государственной
власти субъектов РФ (Организационного
управления) Аппарата СФ.

Родился 4 июля 1954. Кандидат педагоги-
ческих наук. Окончил Московский авиацион-
ный институт. Государственный советник РФ
1 класса.

Замглавы администрации по социальной
политике назначен Михаил Юрьевич 
КОЛКОВ, работавший  руководителем  ап-
парата комитета  Совета Федерации по бюд-
жету, когда первым зампредом комитета
была С. Орлова, потом был её помощником
как зампреда Совета Федерации.

Неясно пока, являются ли они ВРИО – конкур-
са на замещение должностей не было.

Единороссы в ЗС опять внесли
изменения в закон «Об Обще-
ственной палате Владимир-
ской области» на этапе её
формирования.

Их ничему не научил опыт, ког-
да Верховный суд РФ под-
твердил незаконность нова-

ций областных парламентариев.
На внеочередной сессии ЗС рас-

сматривали проект закона, по кото-
рому увеличивается с 30 до 60 дней
срок избрания оставшейся трети
ОП. Отменяет тайное голосование.
Даёт право субъектам назначения
членов ОП отзывать их. Никаких
критериев и механизмов отзыва не
предусмотрено, что не исключает
субъективного подхода заинтересо-
ванных лиц.

Депутаты получили документы
прямо перед заседанием. Однако
«заочники», по уважительным при-
чинам отсутствуя, о законе знали
заранее, раз письменно проголосо-
вали «за».

Заявления заочно подали: В. Го-
рячев, В. Мартьянов, Л. Колпакова и
Д. Ситько (все – «Единая Россия»).

После заседания Киселёв не за-
хотел публично отвечать на мой во-
прос, и кинулся решительным ша-
гом к кабинету. Пришлось
спрашивать на ходу:

– «Заочники» заранее проголосо-
вали за нововведения, а в других
фракциях узнали о проекте только
на заседании? Не говорит это о раз-
ных подходах руководства ЗС к де-
путатам?

– У нас полное равенство. Аппа-
рат ЗС работает как с «заочника-
ми», так и с «незаочниками».

– Почему же одни заранее знали
о проекте, другие – нет?

– Им позвонили по телефону и
выяснили их позицию. Другие могли

узнать о повестке дня на заседании
ЗС.

– Значит, вы сознательно так дей-
ствуете?

– Не сознательно.
Вопросы отнюдь не праздные.
Председатель комитета по зако-

нодательным предложениям и за-
конности Р. Русанов завил, что из-
менения вносят «в связи с
совершенствованием процедуры
формирования палаты».

Обычно он не утруждает себя
тем, чтобы вдаваться в суть и под-
робности предложений, ограничива-

ясь общими фразами. Так и в этот
раз. То ли он не глядя подписывает
проекты, то ли, если дело касается
политически мотивированных ре-
шений, надеется, что депутаты не
будут вникать.

М. Вязгин от КПРФ предложил не
распространять на, сформирован-
ный на две трети, состав Обще-
ственной палаты, изменения, ка-
сающиеся возможности отзыва
членов ОП губернатором, ЗС и об-
щественниками.

Киселёв вместе с начальником
правового управления ЗС А. Леоно-
вым разыграли привычную двуххо-
довку. Тот заявил, что поправки на-
до вносить заранее, письменно,
через соответствующую процедуру.
«Не можем, регламент не позво-
ляет», – как всегда в подобных слу-
чаях развёл руками Киселёв.

Русанов всё-таки проговорился
об истинных целях появления изме-
нения: «Есть врио – почему человек

должен работать с людьми, с кото-
рыми она не хочет работать?»

Киселёв вынужден был попра-
вить своего молодого коллегу, не
понимающего, что иногда лучше
молчать, чем говорить. Но сделал
это довольно неуклюже.

Он сослался на прежний состав
ОП: обратились с просьбой внести
изменения в связи с тем, что «неко-
торые члены палаты не работают
или некачественно исполняют обя-
занности»:

«Логично, чтобы была возмож-
ность их отозвать. Я убеждён, что не

будет массового отзыва. Это невы-
годно с политической точки зре-
ния».

Естественно, все и без Русанова
прекрасно поняли, для чего вводит-
ся эта поправка. Киселёв лишь это
подтвердил.

Похоже, отдельные депутаты
слишком увлеклись тем, чтобы ру-
ками С. Орловой разобраться с
«противниками». Пока им это явно
удаётся.

Скандально известный экс-зна-
ток Г. Жарков, к кому с заметной
симпатией относится господин Ки-
селёв, уже озвучил фамилии тех,
кого он считает необходимым ото-
звать.

Посмотрим, верны ли намёки экс-
знатока о наличии цепочки манипу-
лирования: Жарков-Киселёв-Орло-
ва.

В ходе обсуждения позицию вы-
сказал сенатор Савенков. Он счита-
ет: «В идеале законы принимаются

на века, а не под каждый конкрет-
ный случай».

В. Шохрин уверен: «Нельзя каж-
дый раз подстраиваться под кон-
кретного губернатора». «Тайное го-
лосование – главный инструмент
демократии». «Общественная пала-
та – орган общественности, а не ЗС
и губернатора». «Отзывать предста-
вителей могут лишь общественни-
ки. Нельзя держать их на поводке.
Их ценность в том, чтобы они могли
высказать свою независимую пози-
цию».

В. Королёв предложил принять
закон в 1-м чтении: «Если нельзя с
голоса вносить поправки, то нельзя
выносить закон на внеочередную
сессию».

О. Хохлова возразила: «Те, кто
работает с Общественной палатой,
знали о предложениях». Русанов
добавил, что открытое голосование
– это и есть демократия в чистом
виде.

За закон во втором чтении про-
голосовали 18 депутатов, 8 – «про-
тив», 3 – «воздержались». «Плюс
четыре голоса «за», – заключил
Киселёв, имея в виду «заочни-
ков».

Закон об Общественной палате
РФ предусматривает прямой запрет
на отзыва членов, что, по мнению
федерального законодателя, яв-
ляется гарантией деятельности чле-
на палаты.

Видимо, президент Путин, на ко-
торого любят ссылаться владимир-
ские единороссы, и депутаты Госду-
мы дорожат независимостью
представителей гражданского об-
щества.

Наши же законодатели в целях
достижения лояльности себе и
своей партии хотят держать их на
поводке.

Людмила ЕШАНУ

Хотят держать 
на поводке

Началась политическая 
селекция?

Орловские кадры
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Дабы его, это впечатление, выразить, не
станем лукаво мудрствовать, уподобляясь
каким-нибудь чванливым и велеречивым

политологам (коих довольно часто и справедли-
во называют «политолухами»).

Обратимся за наглядными ассоциациями, подхо-
дящими сравнениями к испытанной русской клас-
сике. К тому, что хорошо знакомо даже детям.

Поначалу, признаться, мы ждали от этого пре-
зидентского назначения чего-то по-хорошему не-
красовского:

Есть женщины в русских селеньях
С спокойною важностью лиц,
С красивою силой в движеньях,
С походкой, со взглядом цариц…
И голод, и холод выносит,
Всегда терпелива, ровна…
Я видывал, как она косит:
Что взмах – то готова копна!..
В игре её конный не словит,
В беде не сробеет – спасёт:
Коня на скаку остановит,
В горящую избу войдёт!

Пока что у нас нет ни малейших оснований
свидетельствовать о талантах Светланы Орло-
вой ни по части какой-либо высокопрофессио-
нальной косьбы на производственно-экономиче-
ских полях губернии, ни в плане какого бы то ни
было спасения горящих и тонущих.

Ну а то, что Светлана свет Юрьевна в первые
же дни губернаторства вопреки своим прежним
обещаниям и с азартом, достойным куда лучше-
го применения, начала «косить» чем-то не понра-
вившиеся ей кадры областной администрации,
делает её похожей не на некрасовскую любими-
цу, а всё больше на отрицательную героиню
Пушкина.

Вы эту героиню, дорогие друзья, конечно же,
знаете и помните:

Воротился старик ко старухе.
Что ж он видит? Высокий терем.
На крыльце стоит его старуха
В дорогой собольей душегрейке,
Парчовая на маковке кичка,
Жемчуги огрузили шею,
На руках золотые перстни,
На ногах красные сапожки.
ПЕРЕД НЕЮ УСЕРДНЫЕ СЛУГИ;
ОНА БЬЕТ ИХ, ЗА ЧУПРУН ТАСКАЕТ.

Что было дальше, вам известно. В том числе
эпизод, в котором отчаявшийся бедолага-старик
на какое-то время теряет терпение и самообла-
дание:

«Что ты, баба, белены объелась?
Ни ступить, ни молвить не умеешь,
Насмешишь ты целое царство».

Мораль этой сказки хорошо выразила её кон-
цовка. Непомерное властолюбие в сочетании с
грубым произволом и отсутствием высокого про-
фессионализма приводят в конечном итоге к
«разбитому корыту».

Дай бог, чтобы этим «корытом» не оказалась вся
Владимирская область. А ведь угроза такая, похо-
же, забрезжила на горизонте? Или ещё пока рано
об этом говорить? Будем надеяться, что рано…

Итоги недавней поездки врио губернатора в
Ковров вызвали у нас с вами, уважаемые читате-
ли, некоторое недоумение. Чтобы не сказать –
неподдельное изумление.

Выступая перед журналистами, Светлана Ор-
лова в частности изрекла: «Не скрою, мне очень
понравился мэр. Он, как мне кажется, человек
честный».

Что тут скажешь…
Ну разве что следующее:

«Лучше бы вы, Светлана Юрьевна, это мнение
от общественности-то скрыли куда подальше. А
ежели не считаете нужным скрывать, то объ-
яснить хотя бы потрудитесь: чем вам так уж пон-
равился ковровский мэр, над коим, как известно,
вся Расея не раз потешалась?

Какими-такими красивыми поступками он за-
ставил вас говорить о его честности?

Тем, что незаконно присвоил не десять квар-
тир, а всего лишь три?

Тем, что в последние годы не цепляет на свою
грудь фальшивых наград, как делал это раньше?

Или тем, что перестал красить в Коврове ас-
фальт в красный цвет и брать венки на прокат в
похоронных конторах?

А может, тем, что в числе самых первых поспе-
шил выразить вам, госпожа ВРИО губернатора,
свои верноподданнические чувства и знаки без-
граничнейшей приязни?».

Последнее выглядит наиболее правдоподоб-
ным. Тем более, что когда-то (в раннем детстве)
все мы нечто ну очень похожее читали. У дедушки
Крылова. Извините за огромность цитаты, но она,
право же, чудо как хороша, редкостно подходяща.

«Куда ты, кумушка, поешь как величаво!»
Петух Кукушке говорил:
«Мне льстить не для чего,– а право,
Я, слушая тебя, про кур почти забыл». –
«Спасибо, куманек, твои хвалы мне лестны;
Ведь ты у нас и сам певун большой,
И слушать голос твой я рада всей душой.
Да и кому твои таланты неизвестны?
Пусть говорят, что твой напев не очень чист, –
Да это всё злословье;
За то, дай бог тебе здоровье,
Уж как ты голосист!» –

«То правда, я пою отважно;
За то уж ты, кума, так тянешь плавно, важно». –
«Когда б не этот вот проклятый соловей,
Тебя заслушалась бы я.
Поди ж с народом ты! Хоть тресни,
На них не угодишь. Давай им лишь дроздов,
Щеглов, малиновок, да соловьёв.
Как будто наши хуже песни». –
«Ну что ж, Кукушечка, пускай их хвалят вздор!»
«Ведь ты довольна мною,
Я восхищен тобою –
Так станем же мы всем наперекор
Во всем хвалить друг друга».

Кто из перворазрядных классиков, обязатель-
ных к прочтению всеми детьми страны, оказался
здесь, так сказать, неохваченным? Вы говорите,
Гоголь? Правильно! Гоголь всегда и везде уме-
стен. Тем более в нашем конкретном случае.

Чем сейчас госпожа Орлова подкупает (не в
криминальном смысле, конечно) будущих изби-
рателей? В первую очередь – демонстрацией
своих обширнейших и могущественнейших свя-
зей в столице.

Она, если верить её сурово-энергическим (к
тому же многократно усиленным телепропаган-
дой) репликам и жестам, и с министрами пробле-
мы Владимирской области на раз-два решает, и
контрольные органы государства на прямой свя-
зи перманентно держит, и мэра Москвы к делу
благоустройства Владимирщины привлекает, и
прочая, прочая, прочая.

Что там правда жизни, а что – чистой воды
хлестаковщина, судить (опять же пока) не берём-
ся. Однако пару-тройку соответствующих цита-
ток вашему вниманию предложить осмелимся –
дабы освежить, так сказать, в памяти.

«Бывало, часто говорю ему: «Ну что, брат Пуш-
кин?» – «Да так, брат, – отвечает, бывало, – так
как-то всё…» Большой оригинал… Там у нас и
вист свой составился: министр иностранных дел,
французский посланник, английский, немецкий
посланник и я… И в ту же минуту по улицам курь-
еры, курьеры, курьеры… можете представить се-
бе, тридцать пять тысяч одних курьеров!.. Меня
завтра же произведут сейчас в фельдмарш…».

Произведут ли когда-нибудь в «фельдмарша-
лы» Светлану Юрьевну Орлову и чему в тепе-
решней табели о рангах будет соответствовать
это её будущее звание – сегодня не знает никто.

Первые её шаги по Владимирской земле
слишком уж сильно напоминают предназначен-
ную для воспитания подрастающего поколения
русскую классику. В ней отменно показаны нега-
тивные персонажи, и на этих примерах дети на-
чинают понимать, что такое плохо.

Проиллюстрирует ли нам госпожа Орлова об-
ратные примеры в своей дальнейшей деятельно-
сти? Вопрос остаётся открытым.

На этой, в общем-то минорной ноте ненадолго
прощаюсь с вами.

С искренним уважением к вам, дорогие земляки,
ваш Владимирский край.

Классика – наше ВСЁ
В прошлом номере мы с вами, уважаемые земляки, гадали: какова она – новый владимирский 

губернатор, пусть и с приставкой «врио»? Прошло две недели и первое впечатление о ней уже сложилось.
Оно может оказаться впоследствии обманчивым. Но может и не оказаться таковым вовсе. 
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Три часа при большом стече-
нии чиновников, медицинской
общественности и граждан
длилось в субботу заседание
в «белом доме» по пробле-
мам здравоохранения.

Запись мероприятия смотрелась
на одном дыхании, как доброт-
ный остросюжетный кинобое-

вик с элементами мелодрамы.
Зрителям наверняка понравилось,

как лихо врио губернатора Светлана
Орлова отправила в Собинку ответ-
ственную чиновницу департамента
здравоохранения разбирать посту-
пившую по интернету жалобу мест-
ной жительницы.

Надо полагать, в восторге были
жители дома в Вязниках. Исправлять
ситуацию с замусоренными подъ-
ездами и антисанитарией, отсутстви-
ем воды и лифта, с нечищеными всю
зиму дорогами в городе Орлова
срочно командировала «человека от
земли» вице-губернатора, директора
департамента сельского хозяйства и
продовольствия Вячеслава Гусева
(местное самоуправление отдыхает).

Публично она «построила» не-
сколько чиновников. «Наехала» бы-
ло на председателя региональной
счётной палаты, но потом загрузила
на год вперед поручениями: прове-
рить это, это и это. И доложить.

Наметила провести серию допол-
нительных совещаний по разным на-
правлениям здравоохранения с вы-
ездом на места. Пригласила
несколько человек из народа на еже-
недельную планёрку, которая прохо-
дит по понедельникам.

Объявила выговор главврачу од-
ной из поликлиник. Несколько раз за-
очно отчитала экс-директора депар-
тамента здравоохранения
Владимира Безрукова, не советуя
«быть его адвокатами» тем, кто
вспомнил его добрым словом.

Напротив, поощрительно кивала
головой тем ораторам, кто особо раз-
машисто бросал камушки в его ого-
род.

По ходу совещания Светлана Ор-
лова как обычно не раз вспомнила
Владимира Владимировича Путина.
И даже бросила в сердцах после оче-

редного критического выступления:
«Вот так послушал бы Владимир
Владимирович, он бы в ужас при-
шёл».

В очередной раз она одобрила
собственное решение об увольнении
Безрукова. Рассказала, что встреча-
лась с ним, пригрозила, что «этим
всё не кончится».

По её словам, она говорила: «Ва-
ша задача – не соглашаться». Мол,
есть регионы, которым удалось от-
стоять свою позицию и не пришлось

идти на разного рода реорганизации
и сокращения в медицине.

Только не вспомнила о том, что эту
реформу затеяло и внедряло в регио-
ны министерство здравоохранения
при премьере Владимире Владими-
ровиче Путине. А теперь ОНФ под
его же руководством занялся рефор-

мой реформы здравоохранения в
сторону социальной справедливости.

Спикер высокого собрания была
строга. На глазах у изумленной пуб-
лики тут же казнила и миловала. В
ходе совета с народом то и дело раз-
давался из микрофона строгий учи-
тельский голос:

– А чё вы улыбаетесь?
– Если в течение недели не наве-

дёте порядок, будет другой разговор.
– Отчитались и всё шито-крыто?

Через неделю будете докладывать.

– Более чётко учитесь работать.
– Так мы это всё не оставим.
– Таких ответов мы не приемлем.
– Присаживайтесь. Всё – я сказала.
Но были и те, кто в отличие от не-

расторопных чиновников и недально-
видных медруководителей угодил
Светлане Орловой смелыми выступ-
лениями.

Она включила в совет по здраво-
охранению при губернаторе особо
понравившихся общественников, в
том числе Юрия Чайковского, Сергея
Полуэктова и Бориса Анчугина.

Последний явно умилил губерн-
скую начальницу, назвав её «Роди-
на-мать» и сравнив с Ангелой Мер-
кель.

К концу совещания утомлённая
трехчасовой феерией публика слу-
шала завершающий доклад врио гу-
бернатора, обещавшей с помощью
интернет-сообщества выбрать на-
родного директора департамента
здравоохранения.

На заднем плане президиума ожи-
вились депутаты-единороссы Ю. Ар-
сенина и О. Хохлова. Последняя до-
тянулась до спикера ЗС В. Киселёва
и что-то шепнула на ухо. Тот делови-
то взялся записывать и тут же подо-
двинул записочку Орловой. Затем
ему с задних рядов передали листок,
который он опять же пододвинул к
врио губернатора.

Светлана Орлова как раз завер-
шала выступление и сообщила, гля-
нув на записочку, что голосование
по кандидатурам директора депар-
тамента пройдёт «на сайте за Вла-
димир точка ру». Видимо, список
фамилий также прилагался заинте-
ресованными лицами.

На сайте сообщалось, что интер-
нет-голосование проводится «в со-
ответствии с решением врио гу-
бернатора Владимирской области
С.Ю. Орловой»…

Людмила ЕШАНУ

После визита в Ковров
ВРИО губернатора Светла-
ны Орловой глава города
Виктор Кауров в тот же
день скопировал на свою
страничку в Фейсбуке
краткий отчёт, подготовлен-
ный пресс-службой мэрии.

Надо ли говорить, что офи-
циальный репортаж был
выдержан в позитивных

тонах.   Читателя должен уми-
лить следующий пассаж:

«Не скрою, мне очень понра-
вился мэр, – подытожила Свет-
лана Юрьевна. – Он, как мне ка-
жется, человек честный, где-то
прямой, и пусть не все получает-
ся, но у него есть контакт с про-
мышленниками. Благодаря
предприятиям город сегодня по-
лучает доходы. А вот ситуация с
ЖКХ – опасная: двойные пла-
тежки, долги».

Судя по всему, не все проблемы
успела рассмотреть госпожа на-
чальница. Неизвестно, общалась
ли она с горожанами, которые
могли бы ей, кроме платёжек, рас-
сказать, например, про дороги.

Недавно в Ковров приезжал
начальник регионального управ-
ления МВД Сергей Губарев, со-
общил «ТНТ-Ковров». Даже к
нему на личный прием приходи-
ли горожане, крайне недоволь-
ные дорожной ситуацией.

«По дорогам у нас – это боль-
ная тема очень и очень давно.
Нам хотелось получить право-
вую оценку полиции, специали-
стов, по линии ОБЭП, чтобы они
провели проверку, и если можно
дали нам информацию и в
СМИ», – говорили посетители,
передавая Губареву обращение.

Сергей Губарев пообещал
взять этот вопрос на личный
контроль, и привел в пример
опыт города Александрова:

«У нас только по Александрову
порядка 20 или 30 протоколов со-
ставлено, извините, на админист-
рацию. Там штрафы, и штрафы
там реальные: 50 тысяч, 100 ты-
сяч рублей, это за не уборку сне-
га, это за ямы, которые приводят
потом к нарушению правил до-
рожного движения».

Может, ВРИО губернатора и
заметила ковровские ямы, но
посчитала за лучшее эту тему не
поднимать на фоне тёплого и ра-
душного приёма.

В понедельник ВРИО должна
была встретиться с Кауровым –
она «детально обсудит те пробле-
мы, которые Виктор Романович
обозначил на встрече Совета ди-
ректоров», – сообщил сайт адми-
нистрации. Но читателям этих
проблем не раскрыли.

И о результатах встречи мэра
с ВРИО до пятницы так и не рас-
сказали.
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Именно так начала временно
исполнять обязанности главы
администрации области Свет-
лана Орлова. Буквально каждое
её слово, каждое действие на-
целено только на одно – про-
извести впечатление на избира-
телей.

Видно, неплохо её учили в «Мос-
ковской школе политических ис-
следований», которую иностран-

цы «замутили» в нашей стране. Умеет
играть в «демократию».

Наивнякам в политике нравится –
как же, гонять начала областных чи-
новников и в хвост, и в гриву – невзи-
рая на лица: хоть вице-губернатора,
хоть начальника департамента.

По Орловой, получается, что губер-
натор прежний плохо работал – пото-
му надо всё переделывать и все кад-
ры менять. Хотя президенты,
назначавшие губернатора, так не счи-
тали.

Ей только бы досталось в губернато-
ры, а там – и трава не расти. Кончатся
все игры в «демократию» и наступят
суровые будни – понаедут московские
кадры и заиграют в свои игры.

Какие? Гусей чтоб не дразнить, де-
лать намёков не будем –смышлёные
быстро догадаются, несмышлёным не
объяснить. Надо только вспомнить, как
прозывают партию едросов.

И ещё б подумали люди: а что же
временная героиня у себя в Совете
Федерации не геройствовала? Почему

не наводила порядок во всей стране, а
решилась только на нашу область?

Вообще стыдно и тошно было смот-
реть совещание по здравоохранению,
проводимое ВРИО: решила демонст-
рацию устроить своей крутости – по-
гнала высшие чины по области.

Ну, если ты решила гайки заворачи-
вать и кадры менять – так делай это
без унижения людей. Но зачем же лю-
дей публично оскорблять?

Впрочем, у бывших обкомовских ра-
ботников вопросы такие не возникают:
унизить тех, кто ниже по должности
для них это норма, их так научили.

Говорят, что в кулуарах политики
Светлану Юрьевну зовут не иначе как
Светой-бульдозером. Это многое объ-
ясняет.

Но бульдозер бульдозером, одна-
ко, когда нужно порадеть родному
человечку из родной «Единой Рос-
сии», Орлова становится ласковой
мамой.

Сказали ей – в Коврове надо взять
шефство на мэром – так он ей с перво-
го взгляда полюбился и показался «че-
ловеком честным и прямым».

Да, честный человек. Несколько
квартир приватизировал. И не побрез-
говал. И очень прямой – к собственно-
му благополучию всегда прёт напря-
мую.

Ковровчанам проще быстро оценить
ВРИО. Ибо скажи, как ты оцениваешь
мэра Каурова, и я скажу, кто ты. Если
он ей ОЧЕНЬ понравился, значит, точ-
но одного поля ягоды.

«А чё вы улыбаетесь?»

Чем же Кауров обаял ВРИО? С места – в пиарный карьер!

Светлана Орлова: 
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Желающих поучаствовать в
лотерее «Выборы главы Ков-
рова» , набирается немало.
Претенденты уже начали под-
готовку к главному событию
2014 года. Конечно, всяк – по
своим возможностям.

Гражданин Майстренко, ввиду
скудности сил и средств, ведёт
непримиримую борьбу в Интер-

нете, митингует по любому поводу и
закидывает чиновников всевозмож-
ными запросами, а силовиков –
кляузами.

Справедливости ради отметим:
ему удалось добиться «бесплатных
учебников». Одно смущает – он свя-
зался с Немцовым. Не доведёт его
эта связь до хорошего…

Господа с большими кошельками
к выборам ковровского градона-
чальника готовятся намного основа-
тельней.

Так, отец и сын Филипповы при-
купили «Первый городской» телека-
нал. Будут, скорее всего, Максима
Ковальчука в мэры двигать. Наруж-
ность у сына бывшего 1-го секрета-
ря горкома благообразная. «Внуша-
ет». 

Немного подпортили репутацию
метания из Законодательного Со-
брания области в замы Каурова и
обратно. С нарушением закона
опять же. Но с громадными деньжи-
щами этот изъян припудрить для
«электората» нетрудно.

Вот только чем Ковальчук рас-
считываться будет? Скорее всего,
ковровчанам придётся компенсиро-
вать расходы на его «раскрутку» из
своего кармана. Коммунальщики в
благотворительность не играют.

Господин Тменов тоже, вероятно,
не останется в стороне. Говорят, зи-
ды готовят тоже кандидата в мэры и
тоже «папенького сынка» Гуржова.

Так что борьба за мэрство в Ков-
рове обещает быть интересной.

А что же наш непревзойдённый
во всех отношениях Виктор Рома-
ныч?

«Ковровская неделя» – официоз
кауровской администрации – на-
медни озвучила тайное желание
«мэра, которого ждали» рулить Ков-
ровом ещё и ещё…

Главный редактор газеты Ольга
Шипунова пишет:

«На вопрос, как он расценил слух
о собственной отставке, Виктор Ро-
манович с присущим ему чувством
юмора ответил: «Когда кого-то заго-
дя хоронят, по народным приметам,
будет долго жить. Если меня успели
уволить, значит, ещё не один срок
на этой должности «проживу».

Нельзя не согласиться с г-жой
Шипуновой. Её босс – тот ещё шут-
ник. Вся страна угорает над его при-
колами: то медальки на себя наве-
сит, словно ваня-дурачок, то венки
для высоких гостей возьмёт «напро-
кат», то асфальт на площади Побе-
ды нарежет под плитку – чтобы было
красиво, как на Красной площади.

Ну, а история с приватизирован-
ными и быстро проданными Кауро-

вым служебными квартирами – так
этот «фельетон» для прокуратуры.

Понятно желание «простого брян-
ского парня», дослужившегося до
мэра, сохранить себя в кресле. Ведь
больше-то ему податься некуда. Кто
такого юмориста к себе на работу
возьмёт? На эстраду разве что или
в цирк…

Поэтому и мечтает Кауров о по-
вторении триумфа 2010-го. Только
вот сильно поредели ряды желаю-
щих поддержать «мэра, которого
ждали». Не оправдал он ничьих на-
дежд и чаяний.

Директорский корпус в нём тоже
разочаровался сильно. Ведь никог-
да такого не было, чтоб в рабочее
время в Коврове встал весь обще-
ственный транспорт!

Этого даже не смогла скрыть г-жа
Шипунова:

«Движение в городе 16 марта бы-
ло парализовано. Троллейбусы,
маршрутные такси, скорая не могли
проехать по дорогам, которые в од-

ночасье превратились в сплошной
поток. Коммунальщики по мере сил
пытались справиться со стихией, но
из-за нехватки техники и средств
оказались практически бессильны
перед стихией. По словам зам. гла-
вы города З. Асварова, чёткая рабо-
та и взаимодействие отсутствова-
ли…».

Следует отметить, что Кауров не
смог справиться не только с талыми
водами, но и со снегом «неожидан-
но» выпавшем на его голову. Так
что паралич города сучился повтор-
но. То-то досталось шоу-мэру от во-
дителей!

Зато Шипунова со страниц кау-
ровской газетки заклинает: «Ситуа-
ция в Коврове стабильна. Проблемы
– решаются. Всё под контролем».

Ну как при таком «стабильном»
положении дел не помечтать о но-
вом мэрском сроке? Интересно, под
каким лозунгом пойдёт Кауров на
этот раз?

Слоган «Мэр, которого ждали»,
конечно же, неплохо сработал. Кау-
ровские пиарщики умело позаим-
ствовали его у Валерии – «певицы,
которую ждали». Однако повторить
такое сложно – у кого что заимство-
вать?

Кто-то скажет, что победы в 2014
году Каурову не видать, как своих
ушей. Позвольте с этим не согла-
ситься.

Несмотря на полную разруху в
Коврове почти во всех сферах жиз-
ни, мэр Кауров очень приглянулся
ВРИО губернатора Орловой. Не-
важно, чем он её обаял, но она со-
всем не заметила ужас, творящийся
на наших дорогах. Хотя, говорят,
что это благодаря мощным подвес-
кам губернаторского авто.

Но мы-то помним, что про-
шлым летом Кауров клятвенно
заявлял, что весну ковровчане
встретят на дорогах без ям. И
действительно – ям не так уж
много. Но немало ямищ, залитых
к тому же водой.

Зато теперь «мэр, которого жда-
ли» – любимчик ВРИО губернатора.

«Мэр, которого ждали», 
хочет остаться мэром

Нет губернатора пока, кроме Виноградова
Политическая элита области, по нашим сведе-
ниям, от назначенной ВРИО главы администра-
ции области впала в растерянность.

Выставить на выборах против неё поединщика, спо-
собного победить назначенца из «Единой России»,
присланного Кремлём, не знают кого.

Что и неудивительно – политическая жизнь в губернии дав-
но текла и течёт вяло – откуда ж взяться сильным бойцам? 

Говорят, даже едросы в шоке от своей генеральши Ор-
ловой из Генерального совета «Единой России». Но виду
не показывают и помалкивают, чтобы себе не навредить.

Что же можно посоветовать всем областным значи-
тельным людям и разным политическим активистам?

Ну, если вам всё равно, кто будет главой исполнитель-
ной власти в области, тогда и говорить не о чем. 

Пусть генеральша со товарищи похозяйничают на на-
шей земле как минимум годика четыре. Потом нового на-
чальника назначат – и снова скажут: «Лучше не найти».

А каждый кланчик будет продолжать денежки ковать,
умея приспособиться к любой власти, пусть хоть самой
дурной.

Ну, а ежели во Владимирской губернии ещё не переве-
лись настоящие мужики, способные о родной земле поза-
ботиться, то тогда нам надо думу думати, что делать для
её обороны.

Объединять нужно общие усилия перед лицом всяких
бед. Неужто мы уже и не способны без засланных варя-
гов обустроить нашу Владимирскую землю?

Один человек лишь способен противостоять ВРИО –
Николай Владимирович Виноградов. 

По-разному можно к нему относиться, немало можно
найти обоснованных претензий к нему, но помяните сло-

во – вспомним по-доброму мы ещё не раз его губерна-
торство.

Потому как оно было наилучшим из возможных сего-
дня в нынешней России. Ибо лучше Виноградов из
КПРФ, чем генеральши из «Единой России».

В каком регионе сегодня хороши главы? Разве что в
Белгородской области Евгений Савченко. Ну, так это уж
так повезло белгородцам.

Но везде, куда назначены и присланы едросы, нет по-
рядка. Только и слышишь: здесь украли, там украли, тут
украли…

Ну, там, где богаты земли всякими ресурсами, хоть и
воруют, ещё немало остаётся. Но Владимирская губер-
ния небогатая, если воровать – так вообще ничего не
останется.

Непросто было Николай Владимировичу удерживать
равновесие на политическом канате – слишком много
людей были всегда готовы его столкнуть.

Но он старался управлять по-честному, оставаясь – на-
сколько это позволяла должность губернатора в дико ка-
питалистической России – верным коммунистическим
идеям.

Да и соратников верных и сильных у него было немного.
Нередко предавали те, с кем много лет работал.

Устал Виноградов сильно. Но ничего – отдохнёт сей-
час, отпразднует 22 апреля очередной День рождения, а
после него, как уверяют астрологи, и новые силы к нему
придут.

И надо нам собирать к нему делегацию с просьбой: 
«Николай Владимирович, Вам отдыхать ещё не время.

Нельзя отдавать людям чужим на откуп родную губер-
нию. Выходите-ка на выборы и побеждайте. 

А мы всем губернским миром Вам подмогнём».
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В марте 2010 года в Коврове произошёл
«переворот». Власть захватила партия
власти «Единая Россия» под предводи-
тельством Каурова-Арсентьева. Причём,
как исполнительную (администрация го-
рода), так и представительную (100% де-
путатов – едроссы).

Всемерно этому содействовали руководите-
ли крупных предприятий, всеми правдами
и неправдами понуждая своих работников

голосовать за «правильных кандидатов».
В итоге «правильные» одержали оглушитель-

ную победу. Оппозиции не досталось ни крошки.
Казалось бы, не надо тратить нервы и время

на споры и дискуссии по различным вопросам.
Депутатское большинство всегда с чувством глу-
бокого удовлетворения поддерживало любые на-
чинания «мэра, которого ждали».

Прошёл год, второй, третий взаимной любви и
обожания двух ветвей власти. Идёт уже четвёр-
тый.

Но, как поётся в одной известной песенке:
«Крокодил не ловится, не растёт кокос». Короче,
обещанной лучшей жизни для себя многие ков-
ровчане не дождались.

А посему многие с надеждой стали взирать в
сторону противников «Единой России».

Доселе невыразительное отделение ковров-
ской КПРФ, стало прирастать активными члена-
ми. Кстати, по мнению независимых экспертов,
именно КПРФ победила бы в стране на выборах
в Государственную Думу в декабре 2011 года, ес-
ли бы не массовые фальсификации….

Самой большой «первичкой» КПРФ – это
«Академическая» – с недавних пор руководит
Юрий Викторович СЕМИРИКОВ.

Поскольку раньше он был известен больше
как организатор спортивных мероприятий, нам
было интересно узнать, что привело его в поли-
тику:

– Почему Вы вступили именно в Коммуни-
стическую партию? Сейчас такое огромное
количество левых партий социалистического
толка, что выбирай – не хочу.

– Когда «Единая Россия» поняла, что может
реально проиграть на следующих выборах (ведь
нельзя же бесконечно попирать волеизъявление
народа, вспомните, сколько тысяч вышли на ули-
цы в декабре 11-го), она решила «открыть шлю-
зы».

Были внесены соответствующие изменения в
законодательство, позволяющие небольшой
группке людей создавать свои собственные пар-
тии. В том числе и заявляющие коммунистиче-
ские ценности. Принцип «Разделяй и властвуй»
партия власти усвоила прочно.

Поэтому сейчас, как никогда, необходимо под-
держать именно КПРФ, как наиболее крупную,
сплочённую и последовательную коммунистиче-
скую партию. Все другие – это проекты Кремля
по сохранению статус-кво. Это первое.

Второе, и, пожалуй, самое главное. КПРФ –
единственная в стране из системных партий, ко-
торая ставит вопрос ребром: природные ресурсы
должны принадлежать народу!

Это несправедливо, когда подавляющее боль-
шинство граждан нашей страны живут за чертой
бедности и еле-еле сводят концы с концами, а
несколько десятков семей, получивших доступ к
природным богатствам, купаются в роскоши.

Отсюда и рост тарифов! Эти миллиардеры ни-
когда добровольно не откажутся от своих милли-
ардов.

И чтобы ни говорили президент и правитель-
ство, они будут вытягивать из каждого кармана
каждого гражданина нашей страны максимально
возможную плату за «свои» газ, электричество,
бензин и прочая, прочая…

И чем больше будут люди молчать, тем боль-
ше будут разрастаться аппетиты монополистов.
Они боятся одного – протеста народного. А этот
протест нужно организовывать. Нельзя сидеть,
сложа руки. И я решил для себя – нужно поддер-
жать КПРФ.

Можно поддерживать пассивно – голосовани-
ем на выборах. Что тоже неплохо. Но мне всегда
была близка активная позиция. Считаю, что
власть будет лучше работать, если есть сильная
оппозиция.

Раньше в горсовете депутаты с разными
взглядами на политическое устройство обще-
ства вели дискуссии, спорили.

Было шумно, что, возможно, раздражало, но
была и конкуренция идей! Сейчас представи-
тельный орган – машина для голосования. Ре-
зультат – разбитые дороги, неухоженный город.

С этим мириться нельзя.
Наша судьба – в наших руках!

« Наша судьба – в наших руках!»
Юрий Семириков: 

Девушка-водитель останови-
ла свой троллейбус на ул.
Социалистической перед

огромной лужей, скинула «рога»,
выставила аварийный знак и вы-
звала экипаж ГИБДД, т.к. долж-
ностной инструкцией водителю
троллейбуса нельзя проезжать по
луже «глубиной» от 15 сантимет-
ров. 

Мишин сказал, что уволить её
собирался уже давно. Я ему за-
метил:

«Я знаком с водителем. Её про-
колы в талонах искусственны: в
частности, её наказали за то, что
она якобы разговаривала по теле-
фону во время езды. Была провер-
ка и выяснилось, что она не разго-
варивала по телефону. 

Вы назвали её нервной и неадек-
ватной. Сказали, что лужа была в
полметра от бордюра, а на самом
деле во всю улицу. Также Вы ска-
зали, что лужа глубиной 10 санти-
метров, а на видеосъёмке видно
как сотрудник ГИБДД и сотрудница
меряют лужу линейкой – и она 
17 сантиметров глубиной. 

Водителя троллейбуса я хорошо
знаю, у неё двое детей, зарплата у
водителей не 20 тысяч, как вы ска-
зали, а 13, если не оставаться
сверхурочно. 

Вы уже устраивали против неё
репрессии, всячески препятствуя
работе профсоюза «Соцпроф». По-
чему вы назвали её нервной и не-
адекватной?».

Господин Мишин не ожидал та-
кого напора и стал отрицать, что:

1) назвал её неадекватной (но на
видеозаписи интервью видно и
слышно),

2) лужа была 17 см глубиной (на
видеозаписи ГИБДД «всё» видно),

3) призывал объехать лужу по
встречной полосе (на видеозаписи
это есть)

4) зарплата 13 тысяч, и сразу
оговорился, что 13 тысяч только у
тех, кто не хочет оставаться сверх-
урочно…

Но журналисты уличили Мишина
в том, что троллейбусы в Коврове
на самом деле не ходят через каж-
дые 4–5 минут. 

На что Мишин, как «нашкодив-
ший школьник», стал опять оправ-
дываться: «Если что – маршрутки
ходят», «не хватает 23 водите-
лей»…

Евгений ЛЕБЕДЕВ, 
редактор газеты 

«Ковровская кунсткамера» 
(взято с форума «Тритиум»)

Лукавый Мишин
11 апреля 2013 года на еженедельной пресс-конференции в
администрации Коврова депутат горсовета, директор УТТ Ми-
шин говорил неправду о вчерашнем (10 апреля) случае оста-
новки троллейбуса. 

Socrat:
А уж коли я бы встретился с

ней поближе (будь на месте одно-
го из чиновников), да рыкни она
на меня, то по-нагульновски ска-
зал бы:

– Ты, баба, трошки охолонь, не
то за одну ногу возьмусь, а на дру-
гую наступлю – так и растяну, как
лягушку.

Меня удивляет другое: что да-
ет ей моральное право на на-
глость и хамство? Должность, и
только?

Может быть, особые заслуги пе-
ред народом и Отечеством, необы-
чайный талант, научный гений,
кристальнейшая честность и поря-
дочность, верность убеждениям,
бескорыстность – так нет, не греш-
на она всем этим.

Однако согласитесь, особь весь-
ма привлекательна для исследова-
тельских наблюдений и забавна
для народной потехи.

Училка:
Если характер действительно

жёсткий, то следовало бы взашей
вытолкать того подхалима-обще-
ственника, который её ни за что,
ни про что прилюдно «Родиной-ма-
терью» назвал. Но ей, похоже, это
понравилось. Как и прогибистый
ковровский мэр…

Я бы из классиков Салтыкова-
Щедрина вспомнила с его «Орган-
чиком».

Socrat:
Весна ползет всё ближе к лету.
Спасибо Путину за Свету!
Увидя мэра из Коврова,
Сказала «Ах!» мадам Орлова.
Вся вспыхнула, объята страстью,
И ручку к персям поднесла,
Не в силах скрыть наплыва счастья,
Ему знак тайный подала.
Сюжет не для ковровских дур…

Васса:
Имеются мнения с историче-

ской родины персонажа: http://
vlcrime.net/read.php?1,485204,4852
14#msg-485214

Муромский:
Я теперь с удовольствием смот-

рю шоу в прямом эфире с совеща-
ний, мне нравятся фразы – у нас в
Совете федераций, я знаю, я по-
звоню, ну и так далее… 

Напоминает гоголевского реви-
зора – я с министром на короткой
ноге.

Доцент:
А как тебе это: «Я на днях поеду

в Юрьев-ПОДОЛЬСКИЙ» или вот
ещё: «Не надо КУ-КУ, ЛЯ-ЛЯ».

Народ о ВРИО
На замечательном сайте «33polit.info» уже немало коммен-
тариев к статье «Классика – наше ВСЁ» с 3-й стр. Публикуем
наиболее интересные:
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Закрыть, изъять, продать
ВРоссии уничтожают вещдоки на миллиарды

рублей. И очень часто – без судебных реше-
ний. Следователи самостоятельно выносят

постановления, подкрепленные заключениями кар-
манных экспертов, обосновывающих необходи-
мость уничтожения вещдоков. И подшивают к де-
лам «акты об уничтожении», сварганенные на
«дружественных» мусорных полигонах.

«Уничтоженные» вещдоки затем расходятся по
магазинам, киоскам и рынкам, принося участникам
бизнеса на вещдоках баснословные барыши. В этот
бизнес вовлечены тысячи людей. Следователи,
опера, эксперты, руководители мусорных полиго-
нов, предприниматели… Это наглый, не очень ум-
ный, но очень хорошо отлаженный бизнес.

ЭТАП ПЕРВЫЙ: РАЗВЕДКА

Присматривается «объект атаки» – крупный
склад или успешный предприниматель. Про-
бивается крыша. Если среди учредителей или

покровителей предпринимателя нет «серьезных
людей», близких к крупным чиновникам в кремлев-
ских или белодомовских кабинетах, начинается

ЭТАП ВТОРОЙ: АТАКА

Оперативник приносит следователю «рапорт
об обнаружении признаков преступления»,
составленный на основании «заявления о

преступлении».
Заявление, как правило, под диктовку оператив-

ника пишет один из его сексотов. Организуется
проверка. Следователь находит повод вынести по-
становление об изъятии товара и признания его
вещдоком. Поскольку у силовиков нет складских
помещений, «вещдоки» передаются на «ответ-
ственное хранение» дружественным коммерсан-
там.

ЭТАП ТРЕТИЙ: РЕАЛИЗАЦИЯ

Документальное прикрытие аферы проходит в
лучшем случае параллельно распродаже, в
худшем – после реализации. Эксперты гото-

вят заключения, что товар «представляет угрозу
безопасности и здоровью людей» и подлежит уни-
чтожению. Под заключение подшивают к делу ли-
повые накладные о перевозке вещдоков на мусор-
ные полигоны и акты об уничтожении.

Технология отработана и действует безотказно.
Конечно, бывают некоторые отклонения от схемы.
Например, когда дело возбуждают не «под заказ»,
а по реальным заявлениям и рапортам оперативни-
ков. Но финальная часть превращения вещдоков в
барыши всегда одинакова.

Литовский коммерсант Н. Куделко, с середины
90-х работающий в России и в апреле 2007 г. попав-
ший под каток «бизнеса на вещдоках», утверждает:
многие коммерсанты, кто попал в сферу интересов
вороватых силовиков, мирятся с участью жертвы и
не пытаются вернуть товар.

Николай не смирился. И поплатился тремя года-
ми жизни, проведенными в тюремных камерах. А
выйдя на свободу, продолжает добиваться наказа-
ния тех, кто превратил в руины его налаженный
бизнес.

Пострадавшие бизнесмены ропщут, объединяют-
ся. Благодаря их кропотливым и отчаянным уси-
лиям вырисовывается масштаб «бизнеса».

Отдельные, вроде бы частные истории начали
складываться в мозаику крупномасштабных афер,
благодаря которым, возможно, уже есть силовики,
чьи теневые доходы соизмеримы с доходами за-
всегдатаев списка «Форбса».

Но уголовных дел, связанных с распродажей
вещдоков, – единицы. Если кого и удалось отпра-
вить за решетку, то это – мелкая рыбешка. И еди-
ничные приговоры напоминают ритуальное жертво-
приношение. Добраться до акул этого бизнеса пока
ещё никому не удалось.

ЖЕРТВОПРИНОШЕНИЯ

31мая Люберецкий суд огласил приговор в
отношении 35-летнего К. Тяна: два года
лишения свободы по статье 159 УК («Мо-

шенничество»). Суд установил, что мошенник на-
шел покупателя и продал за полцены грузовик
Hyundai, в своё время изъятый в качестве вещдока.
Машина была продана по поддельным документам,
обзавестись которыми Тяну помогли бывший со-
трудник люберецкого ГИБДД Д. Янышин и безра-
ботный О. Галкин.

Уголовное дело в Люберцах, – всего лишь один
из эпизодов куда более масштабного преступления,
в результате которого исчезло вещдоков почти на 3
млн долл. Следы этого преступления ведут в каби-

неты, которые ещё совсем недавно занимали люди
с генеральскими погонами на плечах.

К самому делу привела только настойчивость Н.
Куделко. Именно его машину, изъятую в качестве
вещдока, продал Тян. И именно Куделко с друзьями
фактически выполнили всю работу и оперов, и сле-
дователей.

Тян, арестованный по делу о продаже грузовика
Hyundai, видимо, с перепугу рассказал много инте-
ресного. И в суде судья зачитал протокол допроса
Тяна от 11 апреля 2011 г. Из него следовало, что Тя-
на «держал на крючке сотрудник ДЭБ МВД по име-

ни Леонид, который знал, что я нахожусь в розыске,
и он в любой момент может устроить мне непри-
ятности».

Тян признался, что регулярно принимал участие в
следственных действиях как понятой. «Вопрос об
изъятии и хранении автомобиля обсуждался между
сотрудником ДЭБ МВД Леонидом и следователем
Мустафиной в присутствии следователя Ибрагимо-
ва, – прочитала показания судья. – Автомобиль дол-
жен постоять у меня «полгодика…»

На процессе по делу Янышина и Галкина вызван-
ный в суд свидетелем следователь по особо важ-
ным делам СК при МВД РФ подполковник А. Монин
рассказал, что Тяна в качестве понятого привела
следователь Г. Мустафина: «Я понял, что они давно
вместе работают».

Суд вызывал на процесс свидетелем и Мустафи-
ну. Но она повестки проигнорировала. Возможно,
что и не получала их, ибо в МВД не решились пере-
править повестки в Кремль? А именно в админист-
рацию президента России откомандирован следо-
ватель СК при МВД РФ Мустафина.

КОФЕЙНОЕ ДЕЛО

Николай рассказал: «Я гражданин Литвы. В
России зарегистрировал ООО «Дельфранж».
Стал одним из крупнейших поставщиков ко-

фе в России. В апреле 2007 г., когда я был в коман-
дировке, на мои склады в Видном приехали сотруд-
ники 28-го отдела оперативно-разыскного бюро №6
департамента экономической безопасности МВД».

Фактически руководил ими молодой старший
лейтенант, оперативный сотрудник ОРБ №6 ДЭБ
МВД Владимир Орлов, хотя в группе были и май-
оры, и подполковники.

Предъявили постановление об осмотре склад-
ских помещений, зданий ООО «Дельфранж», под-
писанное генерал-майором милиции А. Гулько-
вым. По версии оперативников, на складе был
фальсифицированный кофе «Пеле». Но даже если

бы это и было правдой – ну и забрали бы только
«Пеле». Но со склада вывезли весь товар на сум-
му более $2 млн.

После командировки я нашёл участников изъятия
товара, полковника Денисова и майора Красильни-
кова, и спросил: «Что всё это значит?» Они ответи-
ли, что ситуация серьезная, на контроле у руковод-
ства МВД, и решить её можно единственным
способом – нарисовали на бумажке число 500 000
со знаком доллара в конце. У меня не было выхода:
поджимали поставщики, надо было вернуть товар,
реализовать его и расплатиться с партнерами.

Заняв деньги, я передал Денисову и Красильни-
кову 200 тысяч долларов. Но товар мне не вернули.
Тогда я написал заявление в оперативно-разыскное
бюро №13 департамента собственной безопасно-
сти МВД. Руководитель бюро полковник Сафронов
предложил мне сотрудничество, и полтора месяца я
вёл переговоры, но уже с Владимиром Орловым.

Хотя он был самым молодым и всего лишь стар-
леем, но я выяснил, что именно он может решить
вопрос возвращения мне изъятого товара.

После каждой встречи с вымогателями я встре-
чался с Сафроновым, передавая копии аудиозапи-
сей… Как-то он заинтересовался моими часами
фирмы Breitling. Попросил посмотреть, надел на ру-
ку, да так и не вернул. Попросил ключи от моей ма-
шины Land Cruiser 100, якобы чтобы отогнать на
спецстоянку – ну как мне взрывчатку подложат?
Машины я больше не видел.

В середине лета 2007 г. Сафронов сказал: «Боль-
ше никаких разговоров записывать не нужно, ин-
формации достаточно. Всё остальное сделаем са-
ми, о результатах тебе сообщим».

В конце лета 2007 г. мне стали звонить коллеги по
бизнесу из регионов: «Коля, ты чего кофе за бесце-
нок продаёшь?» Откуда они узнали, что продавался
именно мой кофе? Специалист по штрихкодам на
упаковках всегда может определить, кто именно за-
вёз кофе в Россию. К тому же по некоторым сортам
кофе я был единственным поставщиком.

Я писал заявления, требуя вернуть мне товар. И
дописался. В сентябре 2007 г. возбудили два дела.
Но не в отношении тех, кто фактически украл мой
товар, а против меня. За незаконное предпринима-
тельство и использование чужого товарного знака.

В группу оперативного сопровождения по этим
делам включили всё тех же оперативников во главе
с Орловым, которые вывезли с моего склада кофе.

4 октября в ячейке банка, где я хранил записи пе-
реговоров с вымогателями, провели обыск. А 8 ок-
тября меня арестовали.

Почти три года провёл в СИЗО. Из материалов
дела исчезли почти все свидетельства вымогатель-
ства, зато появились фиктивные экспертизы и зад-
ним числом выписанное постановление об уничто-
жении вещдоков.

16.10.09 суд приговорил меня к 6 годам лишения
свободы. Подал кассационную жалобу в Мособл-
суд, снизили до 3 лет.

Добиться наказания причастных к моему уголов-
ному делу пока не удаётся. Полковник Сафронов
отправлен в отставку.

Владимир Орлов уволился из МВД и устроился
на работу советником гендиректора корпорации
«Олимпстрой».

Обнадёживает, что из уголовного дела, возбуж-
денного по факту хищения автомобиля Huydai, при-
знанного вещдоком, выделены в отдельное про-
изводство материалы проверки в отношении
следователей СК при МВД РФ, в том числе Орлова,
Монина, Мустафиной. В СКР решают вопрос: воз-
буждать или нет в отношении них уголовное дело.

Руководителем сотрудников МВД, осуществляв-
ших оперативное сопровождение дела в отношении
Куделко, захвативших кофе на 2 млн. долларов и
перепродавших его, был А. Хорев. «Легендарный»
первый зам начальника ДЭБ МВД России, уволен-
ный в июле 2011 г. Он уехал из России.

Не удалось связаться и с Владимиром Орловым.
Направил запрос в ГК «Олимпстрой», но оттуда
пришел ответ, что Орлов уже больше года не рабо-
тает в «Олимпстрое», откуда уволился по собствен-
ному желанию.

Обращаться к матери Орлова, заместителю
председателя Совета Федерации Светлане 
ОРЛОВОЙ, посчитал не совсем этичным. Сын
уже взрослый, вполне самостоятельный, а мама
может и не знать, где и чем занимается её сын.

На биографических сайтах про Орлову пишут,
что у неё сын, выпускник юрфака МГУ, «сотруд-
ник спецслужб РФ» (Выделено – «Владимирский
край»).

Ирек МУРТАЗИН, «Новая газета»
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«Бизнес на вещдоках» – золотая жила
для ментов. Чтобы завладеть 

приглянувшимся имуществом, 
возбуждаются уголовные дела 

даже на невиновных.
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СКАНВОРД
24 малыша 

обрели семью
Этим детишкам, ранее жившим в дет-
ских домах области, найти родителей
помог проект «Видеопаспорт», поддер-
жанный администрацией области ком-
панией «Ферреро Русия».

Если у ребёнка несчастье – умерли родите-
ли или бросили малыша – это не оправ-
дание сиротства. Таким детям обязано

помочь и государство, и добрые люди.
«Владимирские ведомости» много раз рас-

сказывали о таких. Например, о телеведущем
популярной передачи Первого канала «Пока
все дома» Тимуре Кизякове, придумавшем
проект «Видеопаспорт».

О губернаторе области Николае Виноградо-
ве и руководстве компании «Ферреро», кото-
рые поддержали проект в регионе. И, конечно,
о сотрудниках органов опеки и попечительства,
делающих не всем заметную, но такую нужную
текущую работу.

Тимур Кизяков как-то подсчитал:
– Содержание ребенка в госучреждении об-

ходится примерно в миллион рублей в год. А
таких ребят по России больше 100 тысяч. Ре-
бёнка ещё нужно обеспечить жильём. И при та-
ких космических затратах только 10% выпуск-
ников детдомов доживают до полноценных
семейных отношений во взрослой жизни.

Статистика страшная, но объяснимая – у
«ничьих» детей просто нет перед глазами при-
мера нормальной семьи. Не на кого равняться…

«Видеопаспорт» в России работает больше
6 лет. За это время в семьи устроено больше
1100 детей. Тимур Кизяков хотел «конвертиро-
вать» многолетнюю популярность его телепро-
граммы «Пока все дома» во что-то полезное
для общества.

Сам телеведущий сформулировал идею так:
– Хороший рейтинг программы, доверие к

ней со стороны семейной аудитории – это ре-
сурс. Важно им воспользоваться на благо де-
тей и усыновителей. Мы пришли к мысли, что
семейным счастьем надо делиться с теми, кто
его лишен. Решили, что даже если только одну
детскую судьбу удастся устроить – это уже бу-
дет победа.

Благодаря проекту потенциальные родители
еще до знакомства с ребёнком узнают о нем
практически все (характер, увлечения, привыч-
ки, здоровье) и понимают, к чему им нужно
быть готовыми.

А дети ограждены от бесперспективных зна-
комств и пустых надежд. К ним допускают
только тех взрослых, кто уже принял ответ-
ственное решение. Важно найти ребенку не
просто семью, а такую, где он станет по-на-
стоящему родным, желанным и любимым. Ти-
мур Кизяков считает:

– Важно «перехватить» ребенка как можно
раньше. Но еще важнее, чтобы это было на-
всегда. Поэтому нужно дать потенциальным
усыновителям максимум информации о ребен-
ке, чтобы люди отчетливо осознавали, на что
они идут.

В нашей области проект «Видеопаспорт» ра-
ботает с весны 2012 г. Именно тогда по просьбе
Николая Виноградова компания «Ферреро»
спонсировала съёмку 50 видеопаспортов ребя-
тишек из детдомов и домов ребенка во Влади-
мире, Муроме, Александрове, Карабанове, Ка-
мешкове, Покрове, Юрьев-Польском и т.д.

Итог – замечательный. 24 малыша из про-
екта уже устроены в семьи, как в местные, так
и в столичные. Ещё 20 детей сегодня знакомят-
ся с потенциальными мамами и папами.

«Владимирские ведомости»
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4 На улице на стене висят два порт-
рета. Слева – кандидат в мэры,
справа – «Его разыскивает мили-
ция». Подходит старушка, близо-
руко моргает, долго присматрива-
ется, потом вздыхает и говорит:
«Эх, кого же выбрать-то? Справа-
то вроде симпатичнее».

Росиийские нанотехнологии
придется разрабатывать с нуля:
Анатолий Чубайс, решив про-

контролировать ход работ,
слишком сильно чихнул…

– В Думе скоро примут закон,
чтобы на пачках сигарет была
картинка с изображением чего-
то неприятного. Увидит куриль-
щик картинку, ему станет про-
тивно и он расхочет курить.
– А чего на картинке-то будет?
– Ну не знаю, депутаты, навер-
ное.

Только на наших дорогах ас-
фальт объезжают по обочине.

АнеКдоТ

Видеопаспорт
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